



SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM
PENGUKUHAN KOMUNITAS MUSLIMAH KREATIF
PROVINSI JAMBI

Auditorium Rumah Dinas Gubernur Jambi, Sabtu, 16 Juli 2022

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Bismillahirrahmanirrahim

***Alhamdulillah rabbil'alamin, washalatu ala asrafil ambiyai
wamursalin, sayyidina wa habibina wa syafi'ina wa
maulana Muhammadin, wa'alaalihi washahbihi ajmain,
Amma ba'du.***

Yang Saya Hormati:

- Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Ketua dan Pengurus Komunitas Muslimah Kreatif Provinsi Jambi
- Kepala Perangkat Daerah terkait lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
- Hadirin dan Undangan Semua

Salam sehat untuk kita semua

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji hanya bagi Allah, Tuhan Yang Maha Esa, milik-Nya lah segala kemuliaan. Rasa syukur tak terbilang senantiasa kita panjatkan atas semua nikmat dan rahmat-Nya yang tercurah sehingga hari ini kita dapat hadir dan bersilaturahmi dalam rangka **Pengukuhan Pengurus Komunitas Muslimah Kreatif (KMK) Provinsi Jambi.**

Selanjutnya, selawat dan salam semoga senantiasa terlimpah kepada Nabi Besar Muhammad *Sallallahu Alaihi Wasallam*, Pembawa Rahmat bagi sekalian alam, tauladan sempurna dalam setiap tutur dan perbuatan. Semoga kita semua mendapat syafaat beliau di alam dunia dan Yaumul Mahsyar kelak, *aamiin ya Rabbal allamin*.

Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin yang saya hormati,

1. Selamat saya sampaikan kepada para Pengurus Komunitas Muslimah Kreatif Provinsi Jambi yang telah dikukuhkan. Semoga amanah menjalankan peran dan

tugas dalam organisasi dengan sebaik-baiknya, berkontribusi bagi kemajuan organisasi serta memberikan sumbangsih gagasan dan pemikiran bagi kemaslahatan bersama.

- 2. Kehadiran muslimah dalam ruang publik dapat menjadi penentu kebijakan pemerintah.** Berkaca dari nama besar dalam sejarah Islam dan Indonesia, **Ummul Mukminin, Siti Khadijah, dan juga pahlawan Indonesia, Cut Nyak Dien**, mereka adalah tauladan bagi muslimah dalam mengambil peran mengubah peradaban. Saya berharap kehadiran Komunitas Muslimah Kreatif Provinsi Jambi ini akan menjadi pemicu para muslimah Provinsi Jambi, baik secara langsung maupun tidak langsung, untuk berkontribusi bagi kemashlahatan ummat. Komunitas juga hadir untuk memberi ruang dan memberdayakan muslimah Provinsi Jambi agar terus mengembangkan wawasan dan potensinya serta produktif menghasilkan karya, agar berupaya dengan kepemilikan potensi dan kemampuan yang telah dianugerahi Allah untuk memberi sebaik-baik manfaat bagi diri sendiri, keluarga, masyarakat, bangsa, dan negara.

Hadirin yang saya hormati,

3. Selaku Kepala Daerah, saya sangat mengapresiasi kehadiran komunitas di tengah-tengah masyarakat kita. Dalam perencanaan dan pelaksanaan pembangunan, pemerintah harus bersinergi dan melibatkan masyarakat. Kunci penting dalam keberhasilan pembangunan adalah sistem pembangunan yang ***Bottom Up*** bukan *Top Down*. Pemerintah membutuhkan aspirasi dari masyarakat, perlu tahu apa yang masyarakat butuhkan, serta menempatkan masyarakat sebagai objek sekaligus subjek pembangunan. Oleh karena itu, saya berharap kehadiran komunitas-komunitas di Provinsi Jambi tak hanya sekedar wadah silaturahmi dan berkumpulnya anggota masyarakat yang memiliki ketertarikan yang sama dan bergelut dalam masalah internal komunitas saja.

4. Sebagai komunitas kreatif, Komunitas Muslimah Kreatif Provinsi Jambi dan komunitas lain yang ada di Provinsi Jambi hendaknya juga berdampak, meninggalkan jejak, jejak fisik, jejak sosial, serta jejak

ekonomi bagi masyarakat dan daerah. Besar harapan saya, komunitas-komunitas yang ada mampu melahirkan gagasan dan ide yang kreatif dan inovatif, yang akan menjadi masukan bagi Pemerintah Provinsi Jambi sehingga terjalin sinergitas demi pembangunan Provinsi Jambi yang berkelanjutan.

Bapak dan Ibu yang saya hormati,

5. Komunitas adalah salah satu entitas yang mampu berkontribusi bagi pembangunan suatu daerah. Kreativitas, inovasi, dan produktivitas suatu komunitas akan membentuk energi positif serta berdampak bagi kemajuan dan kesejahteraan masyarakat dan daerah.
6. **Terkait dengan pengembangan ekonomi kreatif yang saat ini sedang gencar diupayakan oleh pemerintah, komunitas adalah jantung dalam pengembangan ekonomi kreatif.** Jantung ini harus sehat sehingga mampu terus bergerak dan aktif agar kehidupan dapat berjalan dengan baik. Saya berharap komunitas-komunitas yang ada di Provinsi Jambi mampu bekerja membentuk ekosistem, menyiapkan masukan dan gagasan dengan pendekatan *Buttom-Up* serta

menumbuhkan inisiatif, partisipatif, dan antusiasme sehingga pengembangan ekonomi kreatif di Provinsi Jambi dapat berjalan dengan baik, tepat, dan benar sehingga percepatan dan lompatan pembangunan pun dapat terwujud.

7. Besar harapan saya agar kehadiran Komunitas Muslimah Kreatif Provinsi Jambi ini, dengan kreativitas dan inovasinya, akan **mampu membangkitkan potensi ekonomi Islam, membangun ekonomi ummat, serta kearifan lokal Provinsi Jambi dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat** dan daerah yang kita banggakan ini.

Demikian beberapa hal yang dapat saya sampaikan. Sekali lagi, selamat atas Pengukuhan Pengurus Komunitas Muslimah Kreatif Provinsi Jambi. Semoga dapat berkontribusi bagi kemaslahatan bersama.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.